

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0065/2013/AN

Antragsteller: Gründe/gen.hd, BL
Antragsdatum: 09.07.2013

Federführung:
Dezernat II, Amt für Stadtentwicklung und Statistik

Beteiligung:

Betreff:

Künftiges Flächenmanagement in Heidelberg

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 13. Januar 2014

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	24.07.2013	Ö		
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	27.11.2013	Ö		
Gemeinderat	19.12.2013	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 24.07.2013

Ergebnis: verwiesen in den Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss

Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses vom 27.11.2013

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 19.12.2013

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Abbildung des Antrages:

Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner

E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de



Heidelberg, 09.07.2013

Tagesordnungspunkt Gemeinderat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates beantragen die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner gemäß § 18 Abs. 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg im öffentlichen Teil die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

Künftiges Flächenmanagement in Heidelberg

1. Bericht der Verwaltung
2. Diskussion
3. Anträge usw.

Begründung:

Trotz Bahnstadt und den freiwerdenden Flächen die bisher von der US-Army genutzt wurden, wird Heidelberg perspektivisch einen Mangel an Flächen haben. Dies betrifft sowohl den Bereich der Landwirtschaft als auch der der Gewerbebetriebe. Mit dem Gut "Flächen" muss in Heidelberg künftig schonender umgegangen werden. Dazu legt die Stadt bis Dezember 2013 ein entsprechendes Konzept vor.

**gezeichnet Fraktionsgemeinschaft Grüne/gen.hd,
gezeichnet Hildegard Stolz, BL/LI**